

## Dan a conocer resultados de Primer Estudio de Consumo de Sustancias en Educación Superior

En la oportunidad, anunciaron que se pondrá a disposición de las casas de estudio un curso on-line para que cada institución pueda desarrollar una política preventiva de drogas, según las necesidades y urgencias de cada establecimiento.



Los resultados son producto de una encuesta realizada el 2018.

**S**ENDA Los Lagos entregó resultados regionales del Primer Estudio de Consumo de Sustancias en Educación Superior, encuesta aplicada a estudiantes de casas de estudio de la región durante el año 2018.

En la ocasión, estuvieron presentes representantes de las casas de estudio que participaron de esta encuesta aplicada según cuestionario y metodología de la CICAD-OEA, las cuales en la región son la Universidad Austral de Puerto Montt, la Universidad del Aconcagua de Puerto Montt y la Universi-

dad San Sebastián. Además, participó el director regional de INJUV Los Lagos, Rodrigo Aguayo.

Las cifras muestran que estos resultados arrojaron que el 45% de estudiantes declara haber consumido marihuana el último año y el 26,7% lo hizo en el último mes. En el caso del alcohol un 63,4% declara haber consumido alcohol en el último mes, de ellos el 64,4% dice haberse embriagado el último mes.

Al respecto, la directora regional (s) de SENDA Los Lagos, América Aguilar, señaló que "Esto claramente es preocupante porque



estamos hablando de un consumo de riesgo, ya que los estudiantes podrían enfrentarse a situaciones de peligro en su vida. Hoy participaron las universidades que respondieron esta encuesta, pero también estamos trabajando con otras casas de estudio y estamos colocando a su disposición una herramienta online para que puedan generar sus propias políticas de prevención institucional".

Sobre el consumo de otras drogas, el 8% de los jóvenes declaran consumir hachís, el 4,1% cocaína y el 3,9% tranquilizantes sin receta médica, como clonazepam, amprazolam o ravotril. En relación a la disponibilidad de drogas, en el caso de la marihuana un 66,3% manifiesta haber recibido a los menos un ofrecimiento durante el último año.

Rodrigo Aguayo, director regional de INJUV, agregó que "tenemos una alianza con SENDA en términos de ponernos a disposición de los futuros planes de acción en conjunto con las casas de estudio". En tanto, el Vicerrector de la Sede Puerto Montt de la Universidad Austral de Chile, Dr. Renato Westermeier, manifestó que "agradecemos tener datos concretos de lo que está sucediendo al interior de la universidad, por primera vez conocemos estas cifras y estamos preocupados. Hemos puesto en marcha varios programas a través de la Dirección de Asuntos Estudiantiles y Bienestar, para ver cómo nos acercamos a los estudiantes y traer invitados para concientizar sobre el problema que genera el consumo de drogas".



**Revolución Unidad Sanitaria 2476**  
**novokine**  
PROGRAMAS MENSUALES DE ESTETICA CORPORAL Y FACIAL  
**M. LORENA URRIAGA C.**

- Limpiezas Faciales
- Tratamientos Faciales (Acné, Hidratación, Tonificación, Rosáceas, Desmanches, Depilación Rostro)
- Encrespado de Pestañas con tinte + Fijación de cejas
- Masajes Reductivos
- Masajes de Relajación y Descontracturantes
- Drenajes Linfáticos post operatorios

**ULTRACAVITACIÓN**

**Blanco 388 - 2° Piso (Frente a la Plaza) - Castro - Fono contacto: 9 62342172**

**Nuevos Tratamientos:**

- Nutricionistas:  
fono contacto: 9 82273679  
9 94816505

- Kinesiólogo:  
fono contacto: 9 94267423

- Podología todos los días  
de 15:00 a 19:00 hrs.

**RADIO 105.9 fm**

**VOZ del SUR**

QUELLÓN - CHILOÉ

Correo: [radiovozdelsur2017@gmail.com](mailto:radiovozdelsur2017@gmail.com)

**Fono: 652682382**

**Fono Wasap: +56977584724**

Frecuencia: **105.9 FM** stereo Quellón-chiloe

Dirección: Pasaje Rodolfo Neuman # 495 - Quellón.



**ÉXITO DE NUEVA RADIO**